
氷川中学校だより

６月１、２日、１年生はあしきた青少年の家で一泊の集団宿泊訓練を行いました。４月の入
学以来、毎日の生活や学習、そして体育大会と一生懸命頑張っている姿を、環境学習を行っ
た水俣、そして芦北でも見ることができました。水俣病を語る会の緒方会長からの講話には
熱心に耳を傾けていました。青少年の家では、仲間と寝食を共にしながら集団生活について
学びました。いよいよ、本格的な氷川中生活のスタートです。期待大です！！

学力を伸ばします！ 心身の鍛錬・洗心、

１学期末テスト、実施！ 中体連夏季総体！
６月１６日、１７日は期末テストでした。 八代中体連夏季総体、決戦の時、迫る！
１年生にとっては、初めての定期テスト、 部活動として３年間、仲間と汗と涙を流して
準備からテスト実施まで計画的に学習がで 頑張ってきた成果を出す、最後の舞台が迫りま
きましたか？継続的な学びのためにも終わ した。氷川中の伝統とプライドを引き継ぎ、最
ってからが 高の思い出になるよう、最後まで勝利目指して
大切です。 必死に頑張って欲しいと思います。目指せ、全
夏休みと連 国制覇！（大会は6月２４，２５日、7月１日、団体戦の組

動して、学 み合わせおよび結果等は学校HPに掲載予定。）

びを深めま

しょう。 ようこそ、先輩。 先生、目指して！！
本校卒業の稲本眞人くんが、社会科教員資格取得のた

氷川中の伝統を引き継ぎ、発展！令 め、教育実習に来ました。３週間、後輩と一緒になって、
和５年度生徒総会開 よく頑張っていま
催！ 「挑越」 した!!小、中学校時
５月２６日、生徒総会を開催 代から、地域とと

しました。氷川中の生徒会活動 もにある学校で学
は、自主自立の精神に満ちた伝 んだ先輩は、きっ
統ある活動です。今年も各クラスからの活発な意見が と素晴らしい先生
ありました。一人一人がよりよい生活を目指して、氷川 として、また戻っ
中を、地域を、そして、自分の良さを向上させてくれると てきてくれること
期待しています。 だと思います。

令和４年６月２５日
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ソフトテニスクラブのみなさんと、昨年度取り組んだ「アジサイロード」、開花です！
昨年、CSや協働活動の皆さん

が、つないでいただいたソフトテニ
スサークルの皆さんといっしょに氷
川中生で取り組んだ「アジサイロー
ド」、今年はたくさんのきれいな花
が私たちを楽しませてくれていま
す。テニスをされる傍ら、こまめに

除草や水やりをしていただくおかげだと思います。野球部の皆さ
んをはじめ、氷川中生もお手伝いしてくれています。「もっと株を
増やしたい！」と言われていましたので、来年はさらに立派なア
ジサイ園になると思います。お楽しみに。

２年生職場体験学習、７月１２、１３日、お世話になります！
２年生が地元の事業所等で、体験学習をさせていただく２日間、地域の方には大変お世話になります。

職業観や勤労観を実践で学ぶ、貴重な体験の場です。また、地域の産業や人々と触れあい、郷土の良さ
を感じ、理解も深まると期待します。地域で活動する４０名の２年生に、地域のみなさん、機会があれば是
非お声かけ下さい。体験でお世話になる事業所等は次の通りです。

○セブンイレブン宮原店○出会い市場○財津釣具店○森口商店○園田製菓舗○みやべ食堂○慈光保育園

○常葉保育園○宮原小学校○八火図書館○宮原振興局○八代警察署氷川幹部交番○クールジョワツツイ

○ヘアーサロンカマダ○たけ

やま写真館○下山自動車工業

○桜屋○フルサト電材販売○

山口建設○鏡消防署○なかじ

ま動物病院（敬称等略）

（右の写真は昨年のものです）

CSの日「１１月４日」に向け、動き始めます!拡大CS会議開催!!
６月２１日（水）に第１回

中学校区拡大CS会議を
行いました。氷川中CS四
宮会長、宮原小CS松本
会長の熱い思いで、子ど
もたちを中心に据えた、児
童・生徒が成長する活動
を地域みんなで支え、地
域の活性化に繋がれば、
と活発な話し合いが行われました。氷川中からは、生徒会会長の松

【昨年の CSの日の様子】

下さんと役員の井上さんが子供CS委員として参加し、意見を述べました。中学生のリーダーシップを小
学生にも伝え、さらに小中連携が進めば、と思っています。昨年度は、「地域防災」を中心に据えた取組
でした。本年度もその実践を軸に検討しています。７月５日には、第２回氷川中学校CS会議を開催しま
す。地域の皆さんも是非、ご参加、ご支援下さいますよう、よろしくお願いします。

民生委員、児童委員の皆さま、お世話になります！
６月１２日（月）は、氷川町民生児童委員の皆さまとの懇談会にお呼び頂きましてありがとうございまし

た。いろいろなご指摘やお尋ねを頂き、また子どもたちのあいさつの良さなどを大変ほめていただきまし
た。コロナ禍から規制等の緩和が進み、子どもたちの活動も広がっていきますが、時代の変化とともに、
子供たちを取り巻く環境も心配なことも増えています。学校と地域で情報を共有して地域の宝である子
どもたちの育成を行っていければと思います。また、いつでもご連絡ください。これからも地域での安心
安全で明るい生活に向け、どうぞよろしくお願いします。


